

# **BASES GENERALES MOGÁN TALENT**

## **1. FINALIDAD**

Si tienes algún tipo de talento y quieres mostrar lo que sabes hacer (cantar, bailar, hacer magia, etc), ya sea solo o con tu grupo de amigos, participa en la primera edición del Mogán Talent. Un concurso donde se dará visibilidad a los y las jóvenes que quieren demostrar su talento.

## **2. REQUISITOS**

Para poder participar en el Mogán Talent se requiere lo siguiente:

- Tener entre 12 y 30 años (ambos inclusive)
- Tener consentimiento del padre/madre/tutor legal en el caso de que el participante sea menor de edad

Cada participante garantiza la veracidad de los datos enviados para la inscripción del Mogán Talent.

En consecuencia, de que alguno de los datos no sea verídico, se actuará con la descalificación del concurso de dicha persona.

## **3. INSCRIPCIÓN**

Para realizar la inscripción y poder participar en el Mogán Talent, deberá de enviar al número 660 09 75 46, un WhatsApp con los siguientes datos:

- Anexo 1 cumplimentado
- En el caso de que el/la participante sea menor de edad, deberá de enviar el anexo 2
- Fotografía del DNI del participante (por ambas caras)
- Audio de la actuación en formato mp3/mp4, con una duración no superior a 3 minutos.
- Video de muestra del participante del talento que va a exhibir en el concurso

Cuando la organización reciba el mensaje con todos los datos anteriormente solicitados, se les responderá con las directrices a seguir, así como el día que le corresponde actuar.

En el caso de que no se envíen todos los datos, no se realizará la inscripción.

El video de muestra enviado por cada participante podrá utilizarse como filtro en caso de superar el máximo de inscripciones establecidas. Se les notificará por el mismo medio de inscripción, de haber sido seleccionado, así como el día de la fase en que actuará.

El plazo máximo para poder inscribirse será el 15 de noviembre de 2023 a las 23:55h

#### **4. DURACIÓN**

El Mogán Talent constará de 2 fases y una gran final.

La primera fase del concurso se realizará el 19 de noviembre de 2023, en el centro cultural 'El Mocan', en Mogán Pueblo

La segunda fase del concurso se realizará el 01 de diciembre de 2023, en el centro cultural 'El Mocan', en Mogán Pueblo.

La gran final del concurso se realizará el 09 de diciembre de 2023, en el centro polivalente, ubicado en Arguineguín.

Los participantes solo actuarán uno de los 2 días de fases, y en el mismo día de la actuación se anunciará quienes son las personas que pasan a la gran final del Mogán Talent.

#### **5. ACTUACIÓN**

La actuación de los participantes no podrá tener una duración superior a 3 minutos.

Esta permitido que durante las actuaciones se utilicen atrezzo o cualquier elemento que traigan los concursantes, siempre que no manche o estropee ningún material del escenario o recinto donde se llevará a cabo.

#### **6. PREMIO**

Habrà 3 premios finales, estos serán cheques en Alcampo. El valor de los cheques serán los siguientes:

- 1º PREMIO: 500 euros
- 2º PREMIO: 300 euros
- 3º PREMIO: 200 euros

En el caso de que sea un grupo el que obtenga alguno de los 3 premios mencionados anteriormente. Cabe recalcar, que el premio será un único cheque regalo con el importe indicado, siendo así responsabilidad del grupo la repartición de dicho premio.

#### **7. JURADO**

El concurso tendrá un total de 3 personas que actuarán de jurado. Siendo estos mismos, personas con conocimiento en espectáculos, baile, canto u otros tipos de disciplinas.

#### **8. ACEPTACIÓN DE BASES**

Cualquier actitud discriminatoria u ofensiva hacia otros participantes del evento y/o miembros de la organización supondrá la descalificación del concurso.

La organización no se hará responsable si hay fallos en el audio, derivado de una

entrega incorrecta o incompleta de los archivos.

La organización del concurso se reserva el derecho a modificar a su criterio el reglamento antes del inicio para contribuir al mayor éxito del concurso sin que pueda formularse reclamación alguna.

Al aceptar las bases da su conformidad para que puedan tomar fotografías o grabaciones durante los actos en los que se participe como aspirante del concurso de talentos, y para que estas imágenes sean autorizadas a publicarlas en los diferentes medios de redes sociales del propio Ayuntamiento de Mogán.

La participación en el concurso supone la renuncia expresa a cualquier reclamación contra la organización, y la plena aceptación de las bases

**ANEXO 1**

**FICHA DE INSCRIPCIÓN EN EL CONCURSO MOGÁN TALENT**

Nombre y apellido (de todos los integrantes, en caso de grupos):

---

---

---

---

Teléfono de contacto: \_\_\_\_\_

¿Qué vas a hacer en el concurso? (bailar, cantar, rapear, tocar un instrumento, etc)

---

Título de la actuación:

---

## ANEXO 2

### AUTORIZACIÓN PARA JOVENES MENORES DE EDAD

D./Dña. \_\_\_\_\_  
con DNI \_\_\_\_\_ en calidad de padre/madre/tutor legal  
del menor \_\_\_\_\_  
con DNI \_\_\_\_\_ y fecha de nacimiento \_\_\_\_\_

Acepta que el/la menor a su cargo, participe en la primera edición del concurso del Mogán Talent, aceptando por consiguiente las bases del mismo concurso.

Así mismo, da su conformidad para que puedan tomar fotografías o grabaciones durante los actos en los que participe como aspirante del concurso de talentos, y para que estas imágenes sean autorizadas a publicarlas en los diferentes medios de redes sociales del propio Ayuntamiento de Mogán.

Firma:

En \_\_\_\_\_ a \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_ del 2023